

Fecha: 15-11-2024

Pág.: 3 Cm2: 177,9 Tiraje: 8.000 Lectoría: 16.000 Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Hospital Hernán Henríquez Aravena inaugura moderno equipo de rayos X donado por Japón

Hospital Hernán Henríquez Aravena inaugura moderno equipo de rayos X donado por Japón

TECNOLOGÍA. Permitirá ampliar cobertura y hacer más exámenes.

on la presencia de autoridades como la embajado-🕯 ra de Japón en Chile, Takako Ito; el director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez Méndez; y el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuvul, el Hospital de Temuco celebró la inauguración de un equipo de radiografía digital de última generación.

Durante la ceremonia, reali-

zada en el área de Imagenología del hospital, los asistentes destacaron el valor de esta donación en el marco de la cooperación internacional entre Japón y Chile. El director (s) del Hospital, Vicente Arévalo Gajardo, expresó su satisfacción por la nueva incorporación tecnológica v subrayó su impacto positivo. "Este equipo representa un avance significativo para nuestro hospital, mejorando nuestra capacidad para atender a los pacientes de manera rápida y precisa", comentó, destacando los beneficios que aportará a la atención médica.

Por su parte, la embajadora Takako Ito recalcó el compromiso de Japón con el bienestar y desarrollo de los sistemas de salud pública en Chile. En su discurso, mencionó que la donación forma parte del Programa de Desarrollo Económico y Social AF2020, un esfuerzo que busca fortalecer áreas clave como la salud pública.

El equipo de radiografía digital Shimadzu Osteo Pulmonar, con tecnología avanzada, permitirá realizar diagnósticos más precisos y con menores dosis de radiación, v será fundamental en la atención a los pacientes de la Región, permitiendo aumentar los exámenes.



EL NUEVO EQUIPAMIENTO IMPACTARÁ POSITIVAMENTE EN LOS PACIEN-